
 
 

平成２９年１１月７日発行 

校長室だより Ｎｏ．１７ 

 

 

土曜授業（人権集会・人権講演会）がありました 
１０月２８日（土）に今年度２回目となる土曜授業を実施しました。 

生徒たちは，６月に各クラスで作成した人権目標の達成状況や，今後の人権課題について話し

合いました。その結果を今回の人権集会で発表しました。目標達成へのさらなる意欲が伝わって

きて，頼もしかったです。 

人権講演会では，「ありのままのわたし・大切なあなた」とい

う演題のお話を聞きました。性についてのお話から，命の大切

さや性の多様性などについて，深く考えることができました。

また，「一人ずつ違うから，気にしなくてよい。」という言葉が

随所に加えられ，「ありのままの自分でよい」というメッセージ

が私たちの心に響きました。 

ご参観いただいた保護者の皆様，ありがとうございました。 
 

 
 

生徒会執行委員会役員選挙が行われました 
１１月１日（水）に生徒会執行委員会役員選挙が行われました。

定数７人に対し，７人の立候補者があり，信任投票となりました。

選挙管理委員は，準備から当日の運営までその責任を十分に果たし

ました。 

立会演説会では，どの候補者も公約を分かりやすく述べていて，

生徒会を盛り上げていこうとする意気込みが強く伝わってきました。

推薦者は，立候補者の普段の様子や人柄を紹介し，推薦理由をはっ

きりと述べていて，立派でした。 

選挙は，倉敷市選挙管理委員会からお借りした本物の記載台を利

用して行われました。投票の様子は，どの生徒も真剣そのものでし

た。開票の結果，立候補者全員が信任されました。執行部の役職については，１１月１５日（水）

の生徒会引継式で発表される予定です。 

講演への感想（一部抜粋） ○：生徒，●：保護者 

○心も体も一人一人違っていてよいということを強く感じました。 

○人間が親密な関係になるまでに１２の段階があることを初めて知り

ました。○何をするにしても，まず相手のことを考えなければいけな

いのだと感じました。○「ありのままでよい」という言葉を聞いて，

今の自分に少し自信がもてました。○男らしさや女らしさではなく，

自分らしさをもって生きようと思う。今後の生活に生かしたい。 

○性に関することを少し避けていましたが，今日学んだことによって，

とても大事なことだと理解ができました。 

●今日このような講演を親子で聴けたことはすごくよかったと思いました。今まさに子どもに話

しておきたい内容だったので，帰って話すきっかけにもなったと思います。●ありのままを，分

かりやすく，リアルに話してもらえて，すごくよかったです。子どもに伝えたくても詳しく言え

なかったことを伝えてもらえてよかったです。 


